

# *Bolt e Ibargüen, preferidos por medios cubanos para atletas del año*

---



## **Prensa Latina**

La Habana, 5 dic (RHC) El jamaicano Usain Bolt y la colombiana Caterine Ibargüen incrementaron su opciones al premio del atleta latinoamericano del año de la encuesta de Prensa Latina, con los votos hoy de los medios cubanos Radio Ciudad del Mar y Radio 26.

Bolt, quien esta temporada conquistó por tercera vez consecutiva los títulos olímpicos en los 100, 200 y relevo 4x100 metros en la edición brasileña de Río de Janeiro-2016, se ratificó con estas dos selecciones como el principal candidato al galardón tras sumar 18 cruces a su favor, en el apartado varonil.

La triplista Ibargüen, primera campeona olímpica de su país en el concurso del atletismo, se acercó con siete rayitas a una unidad de la jamaicana y líder del listado femenino Elaine Thompson (8).

Además de Bolt e Ibargüen, la emisora Radio Ciudad del Mar de la provincia de Cienfuegos eligió como mejor equipo de la temporada al once de fútbol chileno (m), monarca de la Copa América Centenario.

Entre los destacados, seleccionó a los cubanos Mijaín López (lucha) y el boxeador Robeisy Ramírez y la tenista puertorriqueña Mónica Puig.

Radio 26, de la provincia de Matanzas, prefirió como mejor selección al conjunto de voleibol de sala (m) de Brasil, mientras que sus destacados resultaron los cubanos Mijaín, Arlen López, Julio César La Cruz –ambos boxeadores-, el luchador Ismael Borrero y el colombiano Nairon Quintana.

Igualmente hoy, el telecentro matancero TV Yumurí emitió su voto a favor de Mijaín, tricampeón olímpico en la división superpesada de la lucha grecorromana, y Puig, primera monarca olímpica de Puerto Rico y tenista latinoamericana en conseguirlo.

El gladiador cubano aparece tercero en las encuestas con tres votos, superado además por el tenista argentino Juan Martín del Potro, escolta de Bolt con cinco, idéntica posición que ocupa la boricua, pero más cerca de sus rivales con sus seis cruces.

Asimismo, se decantó por la escuadra brasileña de fútbol (m), también campeona por primera vez en la historia de las citas bajo los cinco aros, mientras que los destacados resultaron Bolt, Borrero, Arlen, La Cruz e Iburgüen.

(Tomada de Prensa Latina)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/114464-bolt-e-ibarguen-preferidos-por-medios-cubanos-para-atletas-del-ano>



**Radio Habana Cuba**